令和4年度



夢をもち ともにやりぬく

学校だより № 1

4月号

磐田市立磐田南小学校

南っ子

希望を胸に新たな一歩

4月7日の入学式では、新たに83人の子供たちを迎えました。午後には新任式と始業式を行い、全校児童559人の令和4年度磐田南小学校が新たな一歩を踏み出しました。



この一年の磐田南小学校の方針について、始業式の話からお読み取りください。

「夢をもち ともにやりぬく 南っ子」【1学期始業式 式辞】

新しい令和4年度が始まりました。今日は、午前中には、入学式がありました。そして、私も含め、新しい先生も仲間入りしました。入学した1年生、私たち教職員、そして教室にいる皆さんとで、令和4年度の初めの一歩を踏み出しました。

皆さんは、それぞれに、一つ進級して今日の始業式を迎えました。新しい年度を迎えて、どの子も、やる気いっぱいで登校したことと思います。今、代表の児童の皆さんから、目標の発表がありました。教室にいる皆さんもそれぞれに、この1年の目標を持てたのではないでしょうか。この気持ちを忘れないで、先生方の御指導のもと、勉強や運動、日々の活動に、夢をもって力いっぱい取り組んでいきましょう。

さて、磐田南小学校では、皆さんにこんな姿になってほしいという目標があります。それは 「夢を持ち ともにやりぬく 南っ子」【学校教育目標】です。

「夢を持つ」とはどんなことでしょう。大きくなったら何になりたいとか、こんな仕事に就きたいといったものもそうです。また、速く走れるようになりたいとか、計算が得意になりたいといったこともそうです。そして、優しい人になりたい、強い人になりたいということもそうです。夢をもって、いろいろなことに挑戦してほしいです。夢を持つことは、自分を成長させる原動力です。自分の夢、周りの仲間の夢を大切にしてください。

では「ともにやり抜く」とはどんなことでしょう。友達と励ましあって勉強や運動をがんばるとか、協力して掃除や係の仕事をするなどがありますね。少し苦手に感じている相手や、初めて話すような人とも一緒に取り組むことにも挑戦してみましょう。今まで気づかなかった良いところがきっと見つかるはずです。一緒にやり抜くことで、喜びや達成感もより大きくなります。

さて、南小のみなさんがこれまで頑張ってきたことは、「挨拶とそうじ」、「感謝」と「思いやり」と聞いています。相手の顔を見てにっこり笑顔のさわやか挨拶、黙々と取り組む心のこもった掃除、周りの人や物にありがとうを伝える心、思いやりを言葉や行動で表すことができる、このことは人としてとてもすばらしいことです。

<u>「さわやか挨拶」「黙々そうじ」「周りに感謝と思いやり」【重点目標】</u>。ぜひ、意識して生活してください。

1年の初めに皆さんに伝えたいこと「夢を持ち ともにやりぬく 南っ子」「さわやか挨拶、 黙々そうじ、周りに感謝と思いやり」この二つを時々思い出して、毎日の生活を丁寧に送ってく ださい。皆さんの頑張りをとても楽しみにしています。良い一年にしましょう。